



Le patriarche Cyrille a présidé la première réunion du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe de l'année 2018



Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé le 7 mars la première réunion du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe de l'année 2018. La séance avait lieu à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou.

Inaugurant la réunion, le primat de l'Église orthodoxe russe a salué les membres permanents et temporaires du Saint-Synode.

Sont membres permanents du Saint-Synode : le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine ; le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie ; le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, chef de la région métropolitaine en République du Kazakhstan ; le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie Centrale ; le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga,

chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Sont invités à participer à la session d'état (mars-août) du Saint-Synode : le métropolite Lazare de Simferopol et de Crimée ; le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlovsk ; l'archevêque Mathieu d'Anadyr et de Tchoukotka ; l'évêque Alexandre de Daugavpils et de Rēzekne ; l'évêque Nestor de Chersonèse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47624/>